

Nota de Prensa

CIE AUTOMOTIVE PRESENTA SUS PRIMEROS RESULTADOS ANUALES DESDE LA FUSION

Facturó 528 millones de euros con unos beneficios, después de impuestos, de 2,9 millones

Bilbao, 28.02.2003 --- Tras la fusión culminada el pasado mes de julio de Afora y Egaña, CIE Automotive presenta los primeros resultados anuales conjuntos.

La cifra de negocio agregada del pasado año ha sido de 528 millones de euros (consolidada de 480 millones), con unos beneficios después de impuestos de 2,9 millones de euros.

El ejercicio 2002 ha tenido como hechos destacables el lanzamiento de nuevos proyectos (plantas en Brasil, México y Chequia), así como la incorporación de Plasfil (Portugal), Grupo Mecauto y Grupo Componentes Vilanova. El conjunto de estos proyectos tendrá su pleno rendimiento en 2003.

El Grupo, en una política de consolidación financiera, ha provisionado 21,5 millones de euros para cubrir el riesgo-pais por su participación en Brasil, así como para afrontar determinadas racionalizaciones en su estructura productiva que se tienen previstas correspondientes a las divisiones de acero, aluminio y forja mecanizada.

Las previsiones actuales para el 2003, aún con la actual coyuntura mundial, son de 560 millones de euros de facturación, con un resultado neto esperado de explotación de 33 millones.

CIE Automotive está especializada 100% en el sector de automoción y es el cuarto proveedor español de componentes por facturación. Además, es el primer grupo de sus características que cotiza en Bolsa. Entre sus clientes destacan los principales constructores de vehículos y proveedores de primer nivel.

El Grupo se estructura en cinco divisiones (Acero, Forja Mecanizada, Estampación, Aluminio y Plástico) y cuenta con 26 empresas –ubicadas en Europa Occidental, Europa Oriental, Brasil y México. La plantilla de CIE Automotive asciende a 4.900 personas.